
Compte	  rendu	  de	  l’Assemblée	  Générale	  «	  CAP	  CORMEILLES	  »	  

	  20	  mai	  2015	  à	  20h15	  

Salle	  de	  la	  SAVOIE	  CORMEILLES	  en	  	  PARISIS	  	  	  

	  

La	  séance	  débute	  à	  20h15	  	  	  	  

Nombre	  d’Adhérents	  au	  20	  mai	  2015	  	  ➔	  	  162	  

Présents	  à	  l’Assemblée	  générale	  ➔	  	  	  56	  	  

Pouvoirs	  présenté	  s	  	  	  ➔	  	  	  0	  

Nouveaux	  adhérents	  inscrits	  à	  l’AG	  	  	  ➔	  	  4	  	  

TOTAL	  	  	  	  ➢	  	  	  60	  

➢	  RAPPORT	  MORAL	  Yves	  RODRIGUEZ	  Président	  	  	  

Rappel	  du	  but	  de	  notre	  association	  :	  Association	  politique	  de	  soutien	  à	  l’équipe	  municipale	  en	  place.	  
Ainsi	  lorsqu’il	  y	  a	  des	  élections	  (municipales,	  départementales,	  régionales	  …)	  entrainant	  une	  
candidature	  de	  Yannick	  BOEDEC	  ou	  d’un	  membre	  du	  Conseil	  municipal	  (de	  la	  majorité),	  CAP	  
CORMEILLES	  ne	  peut	  faire	  aucune	  action	  d’information	  pendant	  les	  6	  mois	  précédant	  l’élection	  visée.	  

Les	  actions	  2014	  :	  	  

Assemblée	  Générale	  	  et	  deux	  diners	  débats	  avec	  Yannick	  BOEDEC	  

Participation	  de	  soutien	  aux	  candidats	  Yannick	  BOEDEC	  et	  Marie-‐Christine	  CAVECCHI	  aux	  4	  réunions	  
départementales	  de	  CORMEILLES	  et	  FRANCONVILLE	  	  

Enfin	  un	  diner	  croisière	  est	  prévu	  le	  4	  	  juin	  2015.	  A	  noter	  que	  CAP	  CORMEILLES	  accorde	  une	  
participation	  de	  20€	  pour	  chaque	  convive.	  

Vote	  du	  rapport	  moral.	  	  	  

	  Vote	  :	  pour	  	  	  A	  l’unanimité	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Contre	  	  	  	  	  	  	  0	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Abstention	  	  	  	  0	  	  	  

	  	  

➢	  RAPPORT	  FINANCIER:	  Anne	  DIARD	  Trésorière	  	  	  

L’annexe	  de	  ce	  rapport	  est	  disponible	  pour	  consultation	  à	  la	  demande	  auprès	  des	  membres	  du	  
bureau.	  

Vote	  du	  rapport	  financier.	  	  

Vote	  :	  	  	  	  	  	  Pour	  :	  	  	  A	  l’unanimité	  	  	  	  	  	  	  	  Contre	  :	  	  	  	  0	  	  	  	  	  	  	  Abstention	  :	  	  	  	  0	  	  	  	  	  	  

 



➢	  RENOUVELLEMENT	  DU	  CONSEIL	  D’ADMINISTRATION:	  	  Yves	  Rodriguez	  	  	  	  

-‐	  Renouvellement	  des	  pouvoirs	  au	  Conseil	  d’Administration.	  
	  
Rappel	  des	  Membres	  sortants	  :	  
	  
Yves	  RODRIGUEZ	  Président	  
Martine	  LEFRANC	  	  Vice-‐Présidente	  	  
Anne	  DIARD	  Trésorière	  	  
Sandra	  TEIXEIRA	  	  Trésorière	  adjointe	  
Frédéric	  LEMAN	  Secrétaire	  	  
Alexandre	  COHEN	  Secrétaire	  adjoint	  
Jérôme	  BOCQUEL	  	  	  	  André	  COUSTY	  	  	  	  Giovanni	  DORTU	  	  Paule	  HEDOIN	  	  	  	  Claudine	  LANUZEL	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  
Sortants	  :	  Martine	  LEFRANC	  	  Giovanni	  DORTU	  Paule	  HEDOUIN	  	  	  	  	  	  	  Nicole	  LANASPRE	  
	  
Le	  Président	  Yves	  RODRIGUEZ	  annonce	  qu’il	  va	  quitter	  la	  Présidence	  de	  CAP	  CORMEILLES	  tout	  en	  	  
précisant	  qu’il	  restera	  au	  Conseil	  d’Administration.	  	  
	  	  
Candidats	  :	  Kevin	  DADON	  	  	  	  Elisabeth	  EBRAS	  	  	  	  Jean	  Claude	  FAUCONNIER.	  
	  
Vote	  pour	  le	  Conseil	  d’Administration	  CAP	  CORMEILLES	  
	  
Vote	  :	  	  	  	  	  	  Pour	  :	  A	  l’unanimité	  	  	  	  	  	  	  	  Contre	  :	  	  	  	  0	  	  	  	  	  	  	  Abstention	  :	  	  	  	  0	  

	  L’assemblée	  vote	  à	  l’unanimité	  le	  nouveau	  Conseil	  d’Administration.	  	  	  

Jérôme	  BOCQUEL	  	  	  	  	  Alexandre	  COHEN	  	  	  	  André	  COUSTY	  	  	  	  Kevin	  DADON	  	  	  	  Anne	  DIARD	  
Elisabeth	  EBRAS	  	  	  	  Jean-‐Claude	  FAUCONNIER	  	  	  	  Claudine	  LANUZEL	  
Frédéric	  LEMAN	  	  	  	  Yves	  RODRIGUEZ	  	  	  	  	  Sandra	  TEIXEIRA	  	  	  
	  
➢	  PROPOSITIONS	  D’ACTIONS	  2015:	  

4ème	  trimestre	  2015	  :	  Diner	  croisière	  avec	  débat	  avec	  Yannick	  BOEDEC	  (souhait	  des	  adhérents	  plutôt	  
le	  samedi	  vers	  20h00)	  

➢ Intervention	  de	  Yannick	  BOEDEC	  	  	  

Yannick	  BOEDEC	  remercie	  Yves	  RODRIGUEZ	  	  pour	  le	  travail	  accompli	  en	  tant	  que	  Président	  pendant	  
toutes	  ces	  7	  années.	  

Il	  remercie	  également	  tous	  les	  adhérents	  pour	  leur	  soutien	  lors	  des	  élections	  départementales.	  

Yannick	  BOEDEC	  donne	  diverses	  informations	  communales	  et	  départementales,	  ainsi	  que	  de	  
l’agglomération.	  	  	  Il	  rappelle	  que	  5	  réunions	  de	  quartiers	  sont	  programmées	  dès	  la	  semaine	  
prochaine,	  elles	  concerneront	  les	  finances	  de	  la	  ville.	  	  	  	  

Elu	  conseiller	  départemental,	  il	  a	  été	  désigné	  par	  le	  Président	  du	  conseil	  départemental	  responsable	  
du	  dossier	  	  transport	  pour	  le	  département.	  Il	  est	  ainsi	  administrateur	  du	  STIF.	  

Fin	  de	  la	  séance	  à	  	  22h05	  et	  	  clôture	  de	  l’AG	  autour	  d’un	  verre.	  


